

# **Familia y alegría en la fiesta de San Josemaría en Santiago de Veraguas**

El 26 de junio de 2025, fieles del Opus Dei, familias y amigos se congregaron en la iglesia de la Medalla Milagrosa, en la ciudad de Santiago, para celebrar la Misa en honor a San Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei.

30/06/2025

La iglesia de la Medalla Milagrosa, ubicada en la ciudad de Santiago, provincia de Veraguas, fue el escenario de una emotiva celebración eucarística con motivo de la fiesta litúrgica de San Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei, el jueves 26 de junio de 2025.

La Misa fue presidida por el P. Luis “Lucho” Quintero, quien es el primer fiel panameño del Opus Dei y también el primer sacerdote de la Obra en este país (ordenado en 1952).

El P. Lucho Quintero invitó a los presentes a renovar su compromiso de santificar la vida ordinaria con alegría y espíritu de servicio, como lo enseñó San Josemaría.

La enseñanza central del fundador del Opus Dei es buscar a Dios en medio del trabajo, en la vida de familia y en cada tarea cotidiana.

*Cada 26 de junio, los fieles de la Prelatura del Opus Dei organizan la misa por la fiesta de San Josemaría en Santiago de Veraguas.*

La celebración congregó a fieles del Opus Dei junto con familias, jóvenes y amigos, que acudieron con gratitud y esperanza.

Al finalizar la Misa, muchos de los presentes expresaron su alegría por haber podido participar en esta fiesta tan significativa.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pa/article/familia-y-alegria-en-la-fiesta-de-san-josemaria-en-santiago-de-veraguas/> (17/02/2026)